

L'île Bouchard, le 21 Août 2020

Madame, Monsieur,

En raison de la recrudescence de l'épidémie de COVID 19 durant la période estivale, il est important de vous rappeler les consignes.

L'EHPAD est ouvert aux visites l'après-midi de 14h00 à 18h00, en chambre uniquement et 2 personnes par visite.

Il est impératif de garder son masque le temps de la visite, et de respecter les gestes barrières.

VISITES INTERDITES

Aux personnes présentant ou ayant présenté des symptômes ORL (Nez qui coule, éternuements, toux...) ou digestifs (diarrhées, mal au ventre) ou respiratoires dans les 15 derniers jours ou présentant de la fièvre.

En cas de non-respect de ces règles nous serons dans l'obligation de mettre fin aux visites en chambre.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés sur l'évolution de la situation.

Nous comptons sur votre collaboration et votre compréhension, ceci dans l'intérêt de tous.

Dominique LABBE – Directeur

Philippe GARNIER – Médecin coordonnateur

Florence GARAND – Attachée de Direction

Marie-Anick NOEL – Cadre de Santé